

Chalon-sur-Saône

Chez les infirmiers, une rentrée au complet



La directrice de l'IFSI, Pascale Lorient, a accueilli les 78 nouveaux élèves dans l'amphithéâtre. Photo Grégory Jacob

76 places et 78 présents. La première année de l'institut de formation des soins infirmiers du Chalonnais affiche complet. En revanche, il y a un peu moins de monde en deuxième et troisième années. Les élèves y sont respectivement 69 et 63. « C'est une déperdition normale, dans la moyenne nationale », confie la directrice, Pascale Lorient. Les raisons sont multiples : niveau trop faible, changement d'orientation, problème financier... À cette dernière explication, le conseil régional a d'ailleurs apporté une réponse. Les déplacements pour les stages pourront être indemnisés.

Un développement de la recherche

L'institution a également investi dans la simulation ces der-

nières années avec l'achat de casques de réalité virtuelle.

En plus de la formation initiale, l'IFSI propose également des formations complémentaires pour rendre les élèves plus rapidement opérationnels auprès de leur futur employeur. Il y a le recyclage des gestes d'urgence, la formation aux premiers secours de santé mentale ou encore les 40 heures d'éducation thérapeutique de niveau 1. « Nous développons également la recherche académique. Nous avons eu un projet de réalité virtuelle autour de la transfusion sanguine. Un de nos formateurs a obtenu un Master avec ce projet », annonce la directrice. Les élèves étaient directement impliqués dans ce projet.

● Grégory Jacob